



La Universidad representó un cambio en mi vida y generó una vida de cambio profundo y constante que nunca pensé. Me permitió crecer personal y profesionalmente y me dio la oportunidad de "armarme" para la vida real. Ese desarrollo se lo debo no sólo al equipo de profesionales que nos desafiaba cada día sino también a AIESEC, una organización con la que siempre estaré en deuda. Ella me enseñó a poner en práctica muchos de los conocimientos adquiridos, me abrió la mente al mundo y me permitió "sentirme como en casa" en cualquier parte del globo. Soy de los que piensan que, en la vida, hay que devolver a la sociedad lo que ésta te ha dado. Y con ese empeño vivo. Tengo muy claro que siempre trabajaré para devolver a la Universidad y, en concreto, a la Facultat d'Economia lo que ella me dio. Por respeto a la Entidad y sobre todo, por respeto a todos aquellos que siendo mejores que yo, no pudieron acceder a Ella por cualquier tipo de circunstancias, personales, sociales, económicas o culturales.

Agustín Martín Romero
Presidente y CEO Toyota España